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Etaient	présents	

M	.	Stéphane	VEYRIRAS	–	Président	–	Conseiller	départemental(+	pouvoirs	de	Mme	REJASSE	et	Mme	COURSAT	et	de	
M.	CAILLAUDAUD)	
Mme	Christelle	AUPETIT-BERTHELEMONT	–	Conseillère	départementale	(suppléante	de	M.	Philippe	BARRY)	
Mme	Isabelle	DEBOURG	–	Conseillère	départementale	
Mme	Sarah	GENTIL	–	Conseillère	départementale	(+	pouvoir	de	M.	BOST)	
Mme	Brigitte	LARDY	–	Conseillère	départementale	
Mme	Gulsen	YILDIRIM	–	Conseillère	départementale	
M.	Alain	AUZEMERY	–	Conseiller	départemental	
M.	Thierry	LAFARGE	–	Conseiller	départemental		(suppléant	de	M.	Pierre	ALLARD)	
	
Mme	Clothilde	CASSOT	–	Directrice	de	l’Office	de	Tourisme	de	Limoges	
	
M.	Antoine	CODET-BOISSE	–	Président	de	Gîtes	de	France	Haute-Vienne	
M.	Gilbert	LABARDE	–	Vice-Président	UMIH	(suppléant	de	M.	MARCHEIX	–	Pdt	de	CHAL)	
	
Mme	Yvette	AUBISSE	–	Secrétaire	Communauté	d’agglomération	Limoges-Métropole	–	Secrétaire	HVT	
M.	René	ARNAUD	–	Vice-Président	C.C.	Val	de	de	Vienne	–	Secrétaire	adjoint	HVT	
	
Mme	Hélène	FRENAY	–	C.C.	Portes	d’Occitanie	–	OT	Bessines/Gartempe	
M.	Alain	COLLET	–	Vice-Président	OT	de	Nexon	–	Trésorier	adjoint	HVT	
M.	Adrien	DENIZOU	–	Vice-Président	OT	Haut-Limousin	–	Vice-Président	de	HVT	
M.	Jean-Claude	ROCHER	–	Président	OT	Saint-Junien	
M.	Claude	OYARSABAL	–	Président	OT	de	Solignac	
	
M.	Michel	BAYLE	–	Directeur	Haute-Vienne	Tourisme	
M.	Thierry	GENTES	–	Directeur	Adjoint	des	services	–	Conseil	départemental	
	
	
EXCUSES	
	
Mme	Jocelyne	REJASSE	–	Conseillère	départementale	
M.	Pierre	ALLARD	–	Conseiller	départemental	
M	.	Philippe	BARRY	–	Conseiller	départemental		
M.	Gilles	BEGOUT	–	Conseiller	départemental	
M.	Jean-Marie	BOST	–	Conseiller	départemental	
M.	Vincent	CAILLAUDAUD	–	Directeur	Maison	du	Lac	de	St-Pardoux	



	
M.	Nicolas	MARCHEIX	–	Président	du	C.H.A.L.	
M.	ROULIERE	–	Vice-Président	de	la	C.C.I.	
Mme	FRAISSEIX-LEGER	–représentant	la	Chambre	d’Agriculture	(suppléante	de	M.	ROULIERE)	
Mme	Chistelle	COURSAT	–	Présidente	du	C.R.T.	
M	.	Pierre	EDOUART	–	Directeur	du	C.R.T.	
	
	
	 Monsieur	Stéphane	VEYRIRAS	ouvre	la	séance	en	remerciant	les	membres	du	Conseil	d’Administration	
d’avoir	répondu	présents	à	cette	séance.	
	 Il	annonce	que	le	1er	point	annoncé	dans	l’ordre	du	jour	concernant		le	fonctionnement	de	Haute-Vienne	
Tourisme	sera	abordé	en	dernier.	
	
I	–	BILAN	DE	LA	SAISON	TOURISTIQUE	
	
	 La	parole	est	donnée	à	M.	Stéphane	ROUX,	chargé	de	mission	«observatoire	»	à	Haute-Vienne	Tourisme	qui	
présente	la		conjoncture	2015	–	tendances	pour	les	mois	de	Juillet	et	Août	(document	ci-joint)	
	 Mme	GENTIL	demande	comment	sont	calculés	les	10	%	
	 Il	est	constaté	que	les	prestataires	sont	réactifs	
	 Il	est	signalé	que	c’est	la	Haute-Vienne	qui	est	la	plus	performante	parmi	les	3	départements		pour	le	locatif	
famille	sur	Tripadviseur	
	 M.	ROCHER,	Président	de	l’OT	de	St	Junien	signale	une	fréquentation	stable.	Les	visites	à	l’Office	de	Tourisme	
ne	sont	pas	représentatives,	car	beaucoup	de	visiteurs	utilisent	leur	smartphone.	
	 Concernant	le	camping	de	St-Junien	:	plus	de	passages	et	séjours	plus	courts.		
	 Il	est	constaté	que	les	gens	sont	hébergés	chez	des	amis,	ou	famille.	
	
	 Il	est	également	signalé	que	le	mois	de	mai	a	été	très	favorable	cette	année	avec	les	«	ponts	»	
	
	 M.	Adrien	DENIZOU	informe	que	concernant	Montrol-Senard	:	Mai-juin-juillet	fréquentation		en	hausse	ainsi	
qu’en	restauration	–	Août	:	stable	–	Chute	pour	2ème	semestre.	
	 M.	BAYLE	informe	qu’il	a	été	constaté	un	allongement	de	la	saison	en	raison	de	la	météo	
	
AUTRES	POINTS	
	
Présentation	de	l’activité	«	famille	»	
	
	 La	parole	est	ensuite	donnée	à	Melle	Marion	MANGIN	–	Chargée	de	mission	«	dossier	famille	»	qui	exemple	
et	présente	l’avancement	de	ce	travail	(document	ci-joint)	
	 Elle	informe	que	notre	démarche		est	d’accompagner	les	prestataires	dans	cette	démarche.	
	 Nous	associons	les	Offices	de	Tourisme	qui	sont	les	mieux	placés	pour	connaître	les	éventuels	prestataires	
proposant	les	prestations	en	adéquation	à	ce	thème.	
	 	
	 Elle	signale	qu’elle	sera	présente	sur	le	stand	Haute-Vienne	Tourisme	à	Kidexpo	à	Paris	du	17	au	21	octobre	
prochains.	Ce	salon	accueille	environ	185.000	visiteurs.	Une	communication	sur	les	réseaux	sociaux	sera	faite	et	
invite	les	membres	à	consulter	ces	derniers.	Une	brochure	numérique	est	également		en	ligne	sur	notre	site	internet	
	 Monsieur	BAYLE	précise	qu’une	rencontre	avec	visitez	malin	est	envisagée	afin	de	mettre	en	réseau	les	
prestataires	en	commun.	
	 Monsieur	VEYRIRAS	demande	s’il	n’est	pas	envisageable	un	réseau	commun	avec	la	Creuse	et	la	Corrèze.	
	 Pas	prévu	pour	l’instant,	de	plus	ces	derniers	ne	souhaitaient	pas	lors	de	la	mise	en	place	de	ce	projet.	 	



II	–	LES	GRANDS	AXES	DE	LA	SAISON	2016	
	
	 Monsieur	BAYLE,	présente	le	plan	d’action	2016	(doc.	remis	en	séance)	sera	de	base	pour	bâtir	notre	budget	
prévisionnel	2016	qui	sera	présenté	lors	du	conseil	d’administration	du	Jeudi	10	décembre	prochain.	
	
	 Aucune	observation	n’est	faite	concernant	les	orientations	proposées.	
	
	
	
Rappel	de	la	Loi	notrE	
	 Monsieur	BAYLE	présente	le	résumé	les	différentes	orientations	retenues	dans	la	loi	notrE	(document	ci-
joint)	
	
	 M.	VEYRIRAS	pense	qu’il	sera	nécessaire	qu’il	y	est	une	réflexion	avec	les	Offices	de	Tourisme	après	la	
constitution	des	nouveaux	paramètres	des	Communautés	de	Communes.	
	
QUESTIONS	DIVERSES	
	
	 Résadirect	:	bon	résultat	
	
	 Reconduction	de	la	convention	avec	l’Office	de	Tourisme	de	Limoges	en	2016,	concernant	la	mise	à	
disposition	de	Mme	Sophie	TRINQUES.	Le	temps	imparti	à	l’Office	de	Tourisme	sera	réduit	à	30	%	et	Mme	TRINQUES	
sera	localisée	dans	les	locaux	de	Haute-Vienne	Tourisme.	
	
	 Proyance	santé	:	
	 M.	VEYRIRAS	rappelle	qu’à	compter	du	1er	janvier	2016	toutes	entreprises	doit	proposer	une	couverture	
santé	à	ses	salariés.	
	 Après	étude	de	3	propositions,	il	est	proposé	de	retenir	la	proposition	de	la	Sté	ALLIANZ	qui	est	un	bon	
compromis	entre	les	2	deux	propositions.	
	
	 Cette	proposition	est	acceptée	à	l’unanimité	et	les	membres	du	C.A.	donnent		l’accord	au	Président	pour	
signer	le	contrat	avec	cette	compagnie.		
	
	 Questions	gestion	du	personnel	
	 M.	BAYLE	sous	couvert	du	Président	demande	l’accord	des	membres	pour	appliquer	une	revalorisation	de	
salaire	à	deux	salariés.		
	 Les	membres	acceptent	cette	proposition	à	l’unanimité.	
	
	
	
	 La	Séance	est	levée	
	
	
	
	
	

	


